

NGO

Sinergi TNI-Polri Terjalin, Polsek Cugenang Gelar Kegiatan Bersama

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

May 22, 2024 - 12:12



Polres Cianjur Polda jabar — Hari Rabu tanggal 22 Mei 2024, Polsek Cugenang

melaksanakan kegiatan sinergi antara TNI-Polri yang bertujuan untuk memperkuat kerjasama dan koordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polres Cianjur. Kegiatan ini dihadiri oleh Personel Polsek Cugenang serta unsur TNI lainnya, sebagai bentuk upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Ugenang menyampaikan stetmennya mengenai pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian. "Kami berterima kasih atas dukungan dan kerjasama yang selalu terjalin baik antara TNI dan Polri, khususnya di Polsek Cugenang. Sinergi yang terjalin kuat menjadi modal utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar Kapolsek Ugenang.

Kegiatan sinergi TNI-Polri ini mencakup berbagai kegiatan, seperti patroli bersama, apel gabungan, diskusi strategis terkait penanganan masalah keamanan, serta berbagai program pembinaan dan pemberdayaan masyarakat. Dengan adanya sinergi ini, diharapkan dapat tercipta koordinasi yang lebih baik dalam mengatasi berbagai tantangan keamanan yang mungkin timbul di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., turut menyampaikan apresiasi atas kegiatan sinergi yang dilaksanakan oleh Polsek Cugenang. "Sinergi antara TNI-Polri merupakan salah satu upaya strategis dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif. Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang telah turut serta dalam kegiatan sinergi ini," ucap Kapolres.

Dengan terjalinnya sinergi yang kuat antara TNI dan Polri, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Polsek Cugenang. Kerjasama yang harmonis antara kedua instansi ini menjadi landasan utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban yang merupakan hak masyarakat.